



Voyages 2018-2019

publié le 21/12/2018

Les voyages forment la jeunesse

Descriptif :

Deux voyages cette année scolaire. Un voyage de fin d'études des classes de troisième et un voyage linguistique pour les quatrièmes hispanisants.

Deux voyages sont prévus cette année. Ils auront lieu au mois de mars.

Pour les 4ème : du 4 au 8 mars 2019, en route pour l'Espagne !

Pour les 3ème : du 25 au 28 mars 2019, de Verdun à Strasbourg, avec la visite du parlement européen le 27 mars



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.